



31 de agosto de 2007

Un nuevo paso por el río Mundo acorta los desplazamientos a la pedanía de Los Alejos (Molinicos)

La CHS ultima estas obras y saca a información pública el acondicionamiento del Arroyo Fuente-Higuera

La Confederación Hidrográfica del Segura (CHS) está acometiendo importantes proyectos para el municipio albaceteño de Molinicos, que permitirán a los visitantes y a sus propios habitantes disfrutar de una mejor calidad de vida.

Así, la CHS está ultimando las obras del paso sobre el río Mundo a su paso por la pedanía de Los Alejos (Molinicos), que permitirá acortar en varios kilómetros el camino a este núcleo desde otros puntos de la provincia.

Los operarios del organismo de cuenca han colocado unos cajones de hormigón sobre los que se levanta la estructura metálica del paso, cuyas obras tienen previsto concluirse durante los próximos días.

Arroyo Fuente-Higuera.

Además, el Boletín Oficial de la Provincia de Albacete ha publicado la información pública del proyecto de Acondicionamiento del Arroyo Fuente-Higuera, en el término municipal de Molinicos, cuyo presupuesto base de licitación es de 1.571.840,51 euros.

El objetivo de la actuación es definir y delimitar el dominio público hidráulico inherente al propio arroyo a su paso por Molinicos, ante el progresivo desarrollo urbanístico en sus márgenes, mediante el encauzamiento del curso. El diseño del encauzamiento se ha realizado de forma que evite también el riesgo de inundación de las viviendas adyacentes al cauce.

Además, la CHS realizará la adecuación socio-recreativa de ambas márgenes del barranco, que contempla el diseño de un paseo fluvial peatonal provisto de plantaciones de sombra, bancos y alumbrado, así como la adecuación de los viales actualmente existentes ante el nuevo diseño realizado (encauzamiento más paseo fluvial). Asimismo, el proyecto incluye obras de paso transversales que comuniquen ambas márgenes en el tramo inicial del arroyo y faciliten una correcta evacuación del flujo de agua.

Finalmente, la adecuación del arroyo Fuente-Higuera eliminará la degradación que presenta actualmente el curso de agua por los intensos procesos de erosión fluvial y por los residuos de origen urbano que se encuentran en su cauce y márgenes.

Tras conocer que la CHS va a acometer estos proyectos, el alcalde de Molinicos, José González Osuna, ha remitido una carta al presidente del organismo de cuenca, José Salvador Fuentes Zorita, en la le manifiesta su "satisfacción y la de todos los vecinos" por la realización de ambas actuaciones, que "son de máximo interés para este municipio.